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VILLE DE DOUAI 
Service démocratie participative 
03.27.93.59.03 
democratieparticipative@ville-douai.fr 
 
 

Compte-rendu  du conseil de quartier  « Gayant / fbg de Paris »  
Mardi 08 novembre 2022 – 18h30/20h15 : mairie annexe du faubourg de Paris 

 
 

Etaient présents : 
o Mme Marie DELATTRE, adjointe au Maire, en charge des quartiers « Dorignies », 

« Gayant/fbg de Paris » et des relations avec les sénior.e.s et assistant.e.s 
maternel.le.s 

Collège habitants : 
o Mme Nadia AIDAOUI 
o M. Michel DEPRET 

  Collège associations :  
o M. Bruno BERLEMONT, centre social résidence Gayant 
o M. Yvon MONCHECOURT, As Douai-Lambres cheminots 

 
o Mme Bernadette CAPELLE, directrice du service démocratie participative 

 
Etaient excusés :  

o Mme Salima BOUKENTAR, conseillère municipale en charge du logement, des 
centres de loisirs et du quartier «Gayant/fbg de Paris » 

o Mme Michèle BASTIN 
o Mme Chantal BRISSEZ 
o M. Denis VOINOT 
o M. Samir BOUCHABOUN, Aux délices de Gayant 

 
Etaient absents : 

o Mme Nassera AIT LAMAALAM 
o M. Sylvain BOCQUET 
o Mme Laetitia CROVISIER 
o Mme Vanessa DEBRUYNE 
o Mme Karine DEROME 
o M. Farid NACER 
o M. Rémy PARMENTIER 
o Mme Sandrine SZCZESNIAK 
o M. Franck WILHELM 
o M. Kamel BOUCHABOUN, Pizza Home 

 
 
Mme DELATTRE souhaite la bienvenue aux membres du conseil de quartier 

et propose de démarrer la réunion selon, l’ordre du jour établi. 
 

I – RETOUR SUR LES PRECEDENTES REUNIONS 
1) Rue de Goeulzin : 
Mme DELATTRE rappelle la proposition du service voirie de mettre cette rue 

en sens unique et remercie notamment un membre du conseil de quartier pour le relevé effectué.  
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Suite au croisement des expertises technique et d’usage fait que la mise en place en sens unique de 
cette rue n’est pas indispensable. 

 
2) Plan Local d’Urbanisme : 

La présentation du PLU faite par Mme STIERNON le jeudi 15 septembre 2022 
a été très appréciée. Le périmètre « résidence Gayant/fbg de Paris » montre un quartier très varié, 
avec des densités différentes, des architectures différentes, des espaces divers comme le stade 
Demenÿ ou encore  l’éco-quartier. La nécessité  d’être attentif sur le devenir des friches automobiles 
a été pointée.  

Mme DELATTRE insiste sur le fait que les différentes remarques faites lors de 
la présentation du PLU doivent être transcrites auprès de l’enquêteur public.  

Il faut également avoir un débat sur l’installation des gens du voyage rue 
Bommart face au  logement 233, des dépôts sauvage  et d’encombrants ont souvent lieu. 
 

3) Réfections des rues de Férin et de Lambres : 
 Mme DELATTRE précise que la municipalité priorise les renouvellements des 
couches de roulement selon l’état de la chaussée. La rue de Férin est une route départementale, son 
entretien est donc géré par les services départementaux alors que la rue de Lambres est une voie 
communale.  
 

 
II – RETOUR SUR LA COMMISSION DES 8 CONSEILS DE QUARTIER 

Mme DELATTRE fait un retour sur la commission de suivi des 8 conseils de 
quartier qui s’est déroulée le 4 octobre 2022 

Au cours de cette commission, parmi les sujets évoqués :  
- La formation des membres des conseils de quartier (dans la poursuite de la journée du 9 

octobre 2021) 
- Le renouvellement des tiers sortant de chacune des 8  instances 
- La « mallette » idéale pour les membres des conseils de quartier avec une fiche projet qui 

permettrait de présenter de façon synthétique les souhaits des conseils de quartier aux 
services techniques de la ville. 
 

 
III – PREPARATION DE L’ASSEMBLEE GENERALE DU 13/12/2022 

Mme DELATTRE confirme que l’assemblée générale se déroulera dans la salle 
Lancelle-Péchenart, au cœur de la résidence Gayant, le 13 décembre prochain. 

Cette assemblée générale aura comme objet le renouvellement du tiers sortant.  
Le conseil de quartier « Gayant/Paris » compte au maximum 22 membres. Sur 

les 17 membres actuels, 7 sont sortants : Mme  ADAOUI, Mme AIT LAMAALAM, Mme 
CROVISIER, Mm DEBRUYNE, Mme DEROME, M. VOINOT, M. K. BOUCHABOUN.  

Six candidatures ont été reçues au service démocratie participative pour 12 
postes à renouveler.  

 
 

IV – INFORMATIONS ET QUESTIONS DIVERSES 
1) Inaugurations : 
Mme DELATTRE informe de l’inauguration de la station Air fit et de la salle 

municipale Lancelle-Péchenart, le samedi 19 novembre 2022 à 11 heures. 
Mme DELATTRE souligne le travail en amont qui a permis la réalisation de ces 

équipements  sportifs et ludiques.  
Les membres du conseil de quartier sont conviés à participer à ces inaugurations.  
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2) Réalisations faites et à venir : 
- Piétonisation au cœur de la résidence Gayant 
- La végétalisation de la noue, rue des Moineaux, est prévue courant 

novembre 2022. 
 

3) Rue des Fauvettes :  
Un membre du conseil de quartier souhaite savoir quand  la signalisation de cette 

rue sera réalisée.  
 

4) Centre social Gayant : 
Mme DELATTRE informe que le directeur du centre social, David 

TAVERNIER assure actuellement la direction du centre social au fbg d’Esquerchin.  
M. Nordine JEFFALI assure l’intérim en tant que directeur du centre social de 

la résidence Gayant.  
Les membres du conseil de quartier demandent à Mme DELATTRE la 

possibilité de faire venir M. JEFFALI lors d’un prochain conseil de quartier afin de pouvoir 
échanger avec lui.  

 
5) Anciennes friches automobiles :  
A la question des membres du conseil de quartier sur les anciennes friches 

automobiles, Mme DELATTRE donne les informations par secteur :  
- Ancienne friche Renault : 10 logements individuels sont prévus le long de 

l’avenue du 4 septembre et des collectifs de l’autre côté. Il y aura quelques 
logements sociaux.  

- Ancienne friche Opel : 77 logements et 77 parkings 
 

Plusieurs  membres du conseil de quartier s’inquiètent sur la crainte du manque 
de stationnement avec ces logements supplémentaires et les aménagements à prévoir avec l’arrivée 
du Bus à Haut Niveau de Service dans le secteur.  

 
6) Gens du voyage : 

Un membre du conseil de quartier souhaite qu’un débat soit mis en place 
sur les gens du voyage.  

Une référence est faite sur les dépôts d’encombrants laissés lors de leur 
passage notamment rue Bommart.  

 
7) Rue de Cambrai :  
Un membre du conseil de quartier revient sur le problème de synchronisation 

des feux rue du faubourg de Paris, entre celui de l’Eglise du Râquet dans un sens et celui à 
l’intersection de la rue de Courchelettes dans l’autre sens.  

 
8) Prochaine réunion :  

Mme DELATTRE précise que la 1ère réunion du conseil de quartier, 
renouvelé, est fixée au mardi 24 janvier 2023, à 18h30, dans la salle Lancelle-Péchenart.  
 

 
L’ordre du jour étant épuisé, Mme DELATTRE remercie l’ensemble des 

personnes présentes pour la richesse des échanges. La réunion se termine à 20h15.  
 
 


